

PUBLIK

Ciptakan Kondisi Kamtibmas di Bulan Ramadhan, Forkopimda Simalungun Gelar Rapat Koordinasi

Karmel - SUMUT.PUBLIK.CO.ID

Mar 16, 2024 - 07:31



SIMALUNGUN-Usung Tema "Ciptakan kondisi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) Simalungun di Bulan Ramadhan" Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) menggelar rapat koordinasi (Rakor).

Rakor tersebut digelar bersama pimpinan OPD, Instansi Vertikal beserta Tokoh Agama, dirangkai dengan acara buka puasa bersama.

Rakor yang berlangsung di Mapolres Simalungun, Pamatang Raya, Sumut, dipimpin oleh Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga didampingi Wakil Bupati H Zonny Waldi dan Forkopimda, Jum'at (15/3/2024).

Dalam bimbingan dan arahnya Bupati menyampaikan, perhelatan politik beberapa waktu lalu se-zona dataran tinggi, Kabupaten Simalungun yang paling kondusif.

"Ini dapat tercipta karena adanya kerja sama kita bersama, bagaimana ini bisa kita wujudkan,"kata Bupati.

Selanjutnya Bupati menyampaikan tentang bahaya penyalahgunaan narkoba. Menurut Bupati, Pemkab Simalungun sudah berusaha bagaimana masyarakat bisa terhindar dari paparan narkoba

"Hal yang harus dilakukan dalam pencegahan ini, bisa dimulai dari keluarga kita. Dan kita semua bertanggung jawab dalam menekan peredaran dan pemakaian narkoba ini,"kata Bupati.

"Dan ini juga tidak bisa dilakukan sendiri sendiri, kita butuh sinergi setiap elemen dalam hal ini,"sambung Bupati.

Bupati juga menyampaikan terkait dengan pemilihan kepada daerah (Pilkada) di kabupaten Simalungun. Beliau berharap agar semua bisa bekerjasama dalam menyukseskan dan menciptakan kondisi yang aman dan damai.

"Siapapun pemimpinnya, jika ingin memajukan kampung halaman kita ini patut kita dukung,"ucap Bupati sembari mengatakan bahwa dirinya bangga menjadi Bupati di Simalungun.

"Di masa kepemimpinan kami bersama Wakil Bupati Bapak Zonny Waldi, kami masih bisa terus bergandengan tangan membangun kampung halaman kita ini,"sebut Bupati.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Simalungun atas inisiasi melaksanakan rapat koordinasi ini.

"Untuk menciptakan rasa aman, damai di bulan suci Ramadhan, kami meminta kepada seluruh tokoh agama agar berkontribusi atau bersinergi dalam menciptakan suasana hikmat,"ujar Kapolres.

Menurut Kapolres, ada beberapa pengamanan yang dilakukan oleh pihaknya, mulai dari penertiban balapan liar dan petasan yang ilegal, yang dapat mengganggu kondusifitas di bulan ramadhan

"Dan penertiban hiburan malam. Ada himbauan Kapolda bawah di bulan Ramadhan semua hiburan malam di himbau agar tutup, dan di sini juga diperlukan sinergi kita bersama,"kata Kapolres.

Terkait peredaran narkoba, Kapolres meminta kerjasama para tokoh agama dan masyarakat untuk ikut memberikan pemahaman dan juga sanksi sosial kepada pemakai dan pengedar narkoba.

Sebelumnya, Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kaban Kesbangpol) Simalungun Arifin Nainggolan melaporkan, Rakor dilakukan untuk menciptakan

kondisi Kamtibmas di Simalungun, aman dan kondusif di bulan Ramadhan sampai nanti menjelang Hari Raya Idul Fitri

"Kegiatan ini juga di rangkai dengan penandatanganan naskah perjanjian hibah Daerah Pemerintah Simalungun kepada Polres Simalungun dan Kodim 0207 Simalungun," ujar Arifin.

Rapat kordinasi ini juga di isi dengan Tausyah yang disampaikan oleh Tuan Guru Bahjoga Pesantren Darul Hikmah Syech Karimudin SAg MPd.

Tampak hadir antara lain, Kajari Simalungun Irfan Hergianto, Ketua PN Simalungun Erika Sari Emsah Ginting, Dandim 0207 Simalungun diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Margana